Georg-Büchner-Schule Gymnasium



20.05.2015

Liebe Eltern,

wir werden in diesem Jahr in der letzten Schulwoche vor den Sommerferien am Mittwoch, den 22.07.15 einen Benefizlauf »Run for help - Gesunde Füße laufen für kranke Füße« im Hochschulstadion der TU Darmstadt durchführen. Mit dieser Veranstaltung unterstützen Sie und Ihr Kind den hessischen Landesverband der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG). Weitere Informationen hierzu finden Sie unter www.dmsg-hessen.de.

Zur Organisation des Laufs:

Mit dieser Elterninformation erhält jeder Schüler eine Laufkarte und sucht sich innerhalb der Familie und im Bekanntenkreis Sponsoren. Der Sponsor verpflichtet sich, für jede gelaufene Runde (400m) des Kindes einen bestimmten Betrag zu zahlen. Die Höhe des Betrages legt der Sponsor selbst fest. Auf der Laufkarte wird bestätigt, wie viele Runden Ihr Kind gelaufen ist. Ihr Kind gibt dann Laufkarte und Geld in der ersten Woche nach den Sommerferien bei dem Klassenlehrer ab.

Jedes Kind darf mitlaufen, ob mit oder ohne Sponsor. Das Motto lautet: Gesunde Füße laufen für kranke Füße. Natürlich freut sich die DMSG über jeden Cent, genauso wichtig ist jedoch die Aufklärung über die Krankheit und das Leben mit ihr. Deshalb wird an dem Tag auch eine sogenannte "Fühlstraße" aufgebaut, in der die Kinder einen Eindruck der Krankheit bekommen können.

Wir bitten Sie, Ihr Kind bei dieser Aktion zu unterstützen, die auch vom Hessischen Kultusministerium getragen wird.

Wenn Sie helfen möchten, z.B. als Streckenposten an der Laufstrecke, lassen Sie uns bitte über Ihr Kind ein formloses Schreiben in unser Fach mit Ihren Kontaktdaten zukommen, so dass wir uns bei Ihnen melden können.

Durch das beigefügte Faltblatt können Sie schon jetzt Näheres über die Krankheit erfahren.

Mit Dank für Ihre Hilfe und freundlichen Grüßen	
L. Dopatka, K. Nowak und T. Weber	
(Dpk, Now, Wbr)	
Bitte geben Sie diesen Abschnitt an den Klassenle	hrer zurück.
Name des Kindes:	Klasse:
Ich habe Kenntnis von dem Benefizlauf »Run for h	nelp - Gesunde Füße laufen für kranke Füße«
am 22.07.2015 genommen.	
Unterschrift eines Erziehungsherechtigten	